

Continuando con el programa previsto por la organización de la II Clásica Santa Lucía, recordarles que mañana día 1 de Marzo, será la llegada del buque de Naviera Armas, procedente de Portimao ( Portugal), en el cual vienen los vehículos participantes para dicho evento.

El horario previsto por la Naviera es a las 10:30 horas, de la mañana.

El atraque está previsto en el dique de los Cambulloneros, nueva ubicación, ya que en el comunicado anterior les informábamos que sería en Sannapu.

Sin más invitarles a estar presentes a los medios de comunicación y aficionados de esta especialidad, que quieran participar con nosotros de este acto.

Saludos.

